



ぱんだくみだより 9月

2019年9月2日

保土ヶ谷保育園

ぱんだ組



★最近の子どもたちの様子★

梅雨が明けてからは毎日プールに入れる週もありましたね。その子のペースでだんだんと水に慣れ親しみ、プールに顔をつけて泡をブクブクさせる‘カニごっこ’もみんなで楽しめるようになりました。浮き輪がないと不安だった子もビート板に上半身をのせてスイスイと水面を気持ちよさそうに渡り、水に浮かぶ楽しさを味わいました。水に潜れる子も増えてきましたね。“恐竜の卵”、“人魚の髪飾り”、“海の王様の冠から落ちたダイヤモンド”の宝探しも楽しい思い出となったでしょうか。小麦色の肌が健康的！心も身体もたくましく成長した夏ですね。プールは終わってしまいましたが、暑い日は水を使った遊びを引き続き楽しんでいきたいと思います。

今月は秋まつりがあります。おぼけ提灯を飾り、当日の盆踊りは「アンパンマン音頭」「炭坑節」2曲と、人気曲の「パプリカ」です。うちわ制作などを楽しみながら交流を深めていきたいと思います。

★金魚すくい！？★

子どもたちが型抜きをした金魚やサメなどのゼリーを、給食室でりんごゼリーをクラッシュしたお池の中に浮かべてもらいました。スプーンですくう時に壊れてしまったものもありましたが、「うまくとれたよ。」「しっぽがおれちゃった。」「私のは貝だった。」などにぎやかに金魚すくいの雰囲気を楽しみました。友だちと協力し合っとうまくすくおうとがんばる姿が見られました。



★今月の活動★

- 友だちと一緒に簡単なゲーム、ルールのある遊びを経験して、みんなで遊ぶ楽しさを味わっていきます。
- 秋まつりの提灯作りなど自由な発想で制作遊びを楽しみます。

★おはなし会★

自由参加ではありますが、おはなし会が毎月あります。参加した子は手遊びやパネルシアターを毎回喜んで観ています。元気に体を動かして遊ぶこともいいですが、静かに耳を澄まして想像をめぐらしながらゆったりと話を聴く“静”の時間も大切にしたいですね。



★おしらせとおねがい★

- 夏の疲れが出る時期なので睡眠、水分、朝ご飯をしっかりとって登園してください。
- クッキングのエプロンは早めにお預かりできますので、当日忘れのないようお願いします。
- プール閉いとなりましたが、暑い日には水遊びやどろんこ遊びを行いたいと思いますので、引き続き、どろんこ遊び用の衣類やロッカー下の青カゴの着替えの補充をお願いします。